
Anfrage

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München München, 30.01.2023

Fragen zu Erfahrungen mit dem geändertem Punktekatalog 

Im Juli 2021 wurde die Punktetabelle zur Registrierung für die Vergabe von geförderten Wohnungen 
geändert. Mittlerweile müssten Erfahrungen damit gesammelt worden sein.

Der Oberbürgermeister wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele Vergaben erfolgten insgesamt?
2. Was waren die häufigsten Gründe für die Wohnungsvergabe? (Bitte nach absteigender 

Häufigkeit auflisten.)
3. Wie viele Vergaben erfolgten speziell aufgrund Wohnungslosigkeit? 
3.1 Worauf beruhte die Wohnungslosigkeit?
4. Wie oft erfolgte die Vergabe aufgrund Schwarzbezugs?
5. Wie viele Vergaben erfolgten an ausländische Staatsbürger?
5.1 Wie oft wurde bei ausländischen Staatsbürgern ein zwingender Zuzugsgrund festgestellt?
6. Unter welchen Gründen werden Anträge von Asylsuchenden und Geflüchteten eingestuft?
7. Wie wird sichergestellt, dass nicht einzelne Gruppen, wie z. B. Senioren, diskriminiert 
werden?
7.1 Welche einschlägigen Rechtsgrundlagen und sonstigen Vorschriften finden hierbei 
Anwendung?

Initiative:
Iris Wassill Markus Walbrunn Daniel Stanke
ea. Stadträtin ea. Stadtrat ea. Stadtrat
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